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で
意
見
の
集
約
や
要
望
を
整
理
し

て
き
ま
し
た
。ま
た
、「
総
合
計
画

審
議
会
」で
は
、計
画
原
案
の
内
容

の
審
議
に
合
わ
せ
て
、
そ
れ
ぞ
れ

の
立
場
か
ら
数
多
く
の
意
見
も
い

た
だ
い
て
い
ま
す
。
そ
し
て
計
画
案

が
作
成
さ
れ
た
の
ち
に
真
庭
市
議

会
に
上
程
。
議
決
を
受
け　

年
後

��

の
真
庭
を
見
据
え
た
新
た
な
計
画

が
動
き
だ
す
こ
と
に
な
り
ま
す
。

　

総
合
計
画
は
、
多
く
の
市
民
の

皆
さ
ん
の
声
を
反
映
さ
せ
る
た
め

に
、
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
形
式
に
よ

る
市
民
参
加
型
「
も
の
が
た
り
会

議
」
や
「
総
合
計
画
策
定
シ
ン
ポ

ジ
ウ
ム
」、「
市
政
懇
談
会
」
な
ど

 �� 年後の真庭 を描 く

真
庭
市
総
合
計
画

策
定
に
向
け
て

　真庭市が誕生して��年目…。経済の流動化や防災意識の変化など社会情勢は大
きく変化しました。また、真庭市自体では、少子高齢化など社会構造が急速に変
化する転換期にあり、豊かな生活を将来の真庭市民が続けていくことができるか
は今の私たちに委ねられています。そのために現在、総合計画の策定を進めてい
ます。策定状況などについてお知らせします。

持
続
可
能
な
ま

ち
を
目
指
し
、

市
民
一
人
一
人
の
可

能
性
と
真
庭
市
の

「
多
彩
性
」
を
元
に
、
現
在
と

将
来
に
向
け
て
「
や
る
べ
き

こ
と
」「
で
き
る
こ
と
」
を
一

緒
に
考
え
、
市
民
協
働
の
ま

ち
づ
く
り
を
進
め
て
い
く
た

め
に
第
�
次
真
庭
市
総
合
計

画
を
策
定
し
ま
す
。

総
合
計
画
で
は
、　

年
後
の

��

真
庭
市
の
あ
る
べ
き
姿
を
念

頭
に
、
今
後　

年
間
に
お
い

��

て
、「
達
成
し
て
お
き
た
い
こ

と
」「
や
り
方
」「
方
向
性
」

な
ど
を
示
し
ま
す
。計
画
は
、

市
役
所
だ
け
で
な
く
、
真
庭

市
に
暮
ら
し
て
い
る
す
べ
て

の
市
民
に
よ
る�
市
民
み
ん

な
の
た
め
の
道
し
る
べ
�な
の

で
す
。
そ
し
て
、
こ
の
計
画

に
基
づ
き
、
市
民
と
行
政
が

協
働
し
て
地
域
経
営
を
進
め

て
い
く
こ
と
と
な
り

ま
す
。

真
庭
市
総
合
計
画

の
目
的
は
？

な
ぜ
総
合
計
画
が

必
要
な
の
？

真庭市総合計画

『市民』�

『行政』�

市長�

総合計画推進本部会議�

真庭市議会�

総合計画審議会�

●ものがたり会議　●シンポジウム　●市政懇談会�

●市民アンケート　●パブリックコメント�

要望・意見�

上程・議決�

諮問・答申�

原案作成�

原案提出�

真庭市総合計画策定体制
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も
の
が
た
り
会
議
の
委
員
長
と

い
う
大
役
を
務
め
さ
せ
て
い
た
だ

き
、
と
て
も
貴
重
な
経
験
が
で
き

た
と
思
い
ま
す
。
真
庭
の
現
状
を

知
り
、
さ
ま
ざ
ま
な
年
代
の
人
と

交
流
が
し
た
い
、
そ
し
て
、
将
来

真
庭
に
貢
献
し
た
い
と
い
う
思
い

か
ら
、
も
の
が
た
り
会
議
に
参
加

さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
予
想

を
超
え
て
、
こ
の
会
議
へ
の
参
加

者
は
高
校
生
と
一
般
の
参
加
者
を

合
わ
せ
る
と　

人
と
い
う
大
勢
の

��

人
が
参
加
さ
れ
ま
し
た
。
異
な
る

世
代
と
の
交
流
を
通
し
て
将
来
の

真
庭
市
に
つ
い
て
一
緒
に
考
え
る

こ
と
が
で
き
て
と
て
も
う
れ
し
か

っ
た
で
す
。

　

も
の
が
た
り
会
議
は
、
テ
ー
マ

に
沿
っ
て
�
月
か
ら
�
回
に
わ
た

っ
て
開
催
し
、
学
生
版
の
会
議
も

行
い
ま
し
た
。
そ
し
て
、
み
ん
な

で
考
え
、
話
し
合
い
、
最
終
的
に

意
見
を
ま
と
め
た「 
山  
中  
八  
咲 
」を

さ
ん 

ち
ゅ
う 

は
っ 

さ
く

作
成
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
幕
末
に
坂
本
龍
馬
が
長

崎
か
ら
京
都
へ
向
か
う
船
の
中

で
、
未
来
の
日
本
が
こ
ん
な
世
の

中
に
な
れ
ば
と
描
い
た
「 
船  
中  
八 

せ
ん 

ち
ゅ
う 

は
っ

 
策 
」
に
な
ら
っ
て
、
真
庭
の
未
来

さ
く

を
描
い
た
も
の
で
す
。
真
庭
市
総

合
計
画
に
は
、
私
た
ち
の
意
見
を

取
り
入
れ
、
よ
り
よ
い
も
の
に
し

て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

ま
た
、
私
た
ち
若
者
が
こ
れ
か
ら

の
真
庭
市
を
引
っ
張
っ
て
い
く
こ

と
が
大
切
な
こ
と
だ
と
感
じ
て
い

ま
す
。
こ
れ
か
ら
も
い
ろ
い
ろ
な

経
験
を
重
ね
、
そ
れ
を
真
庭
市
を

よ
く
す
る
た
め
に
生
か
せ
る
よ
う

に
頑
張
っ
て
い
き
た
い
で
す
。

中国山地の中央に位置するこの真庭で
八回にわたり市民が集まって、未来に
花を咲かせようという思いが込めら
れています。

●●三●●五●●八

●●二●●七

●●一●●四●●六

　真庭市では、市の将来を一緒に考え、未来を描く市民を募集し、

「ものがたり会議」を開催しました。ワークショップを�月から�

回開催し、参加者の意見をとりまとめた提言書「山中八咲」を�月

��日、市長に手渡しました。委員長として取り組んできた、市和真

さんに話を伺いました。

い
つ
か
真
庭
に

貢
献
し
た
い

 ものがたり会議 

真庭市の将来像や可能性について活発な議論が行わ
れた第�次真庭市総合計画策定シンポジウムは、約
���人が参加しました。

第 ��次真庭市総合計画
策定シンポジウム��/���

ものがたり会議
委員長

 市    和 真   さん（野川）
いち かず ま

真庭高等学校落合校地  � 年生

ものがたり会議

をテーマごとに

�回にわたって

開催しました。
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　真庭市では、ものがたり会議の提言書「山中八咲」や市民アンケートの

結果などの市民の声を反映した総合計画を策定しています。そして、諮問

機関として市内の有識者や各団体の代表など��人で組織された総合計画審

議会に理念・目標や進捗状況について報告しています。会長の大月隆行さ

んに話を伺いました。

総合計画審議会 

　

審
議
会
は
、　

年
後
の
人
口
推

��

計
を
参
考
に
、　

年
間
の
基
本
構

��

想
、
�
年
間
の
基
本
計
画
の
内
容

に
つ
い
て
�
回
の
審
議
会
を
開
催

し
、
市
に
対
し
て
答
申
を
行
う
予

定
で
す
。

　

も
の
が
た
り
会
議
に
は
、
経
験

豊
富
な
人
か
ら　

歳
の
高
校
生
ま

��

で
の
多
く
の
参
加
が
あ

っ
た
と
聞
い
て
い
ま

す
。
高
校
生
が　

年
後

��

に
は　

歳
。
高
校
生
の

��

参
加
が
あ
っ
た
こ
と
は
、

非
常
に
価
値
あ
る
こ
と

だ
と
思
い
ま
す
。私
は
、

若
い
と
き
に
都
会
に
出

て
、
真
庭
に
帰
っ
て
き
ま

し
た
。
帰
っ
て
く
る
こ

と
が
で
き
る
よ
う
に
す

る
た
め
に
は
、
受
け
皿

を
つ
く
る
こ
と
が
必
要
。
行
政
も

そ
う
で
す
が
、
企
業
も
基
盤
を
作
っ

て
い
か
な
け
れ
ば
い
け
ま
せ
ん
。現

輝
か
し
い
未
来
の

真
庭
の
た
め
に

在
、地
方
に
対
す
る
見
方
が
変
わ

っ
て
き
て
い
ま
す
。
多
彩
な
真
庭

が
実
現
で
き
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

　

総
合
計
画
に
は
「
真
庭
ラ
イ
フ

ス
タ
イ
ル
」
が
提
案
さ
れ
て
い
ま

す
が
、
市
民
そ
れ
ぞ
れ
が
誇
り
を

持
っ
て
、
真
庭
市
で
生
活
す
る
と

い
う
こ
と
が
大
切
だ
と
思
い
ま

す
。
真
庭
市
な
ら

で
は
の
個
性
と
独

自
性
が
あ
り
、
誇

れ
る
地
域
に
し
て

い
か
な
け
れ
ば
い

け
ま
せ
ん
。「
真
庭

ラ
イ
フ
ス
タ
イ
ル
」、

「
多
彩
性
」、「
回
る

経
済
」
の
よ
う
に

独
自
の
視
点
を
取

り
入
れ
た
真
庭
市

総
合
計
画
が
、
光

り
輝
く
真
庭
の
未
来
の
役
に
立
て

る
よ
う
に
尽
力
し
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。

　

�
月
に
発
足
し
た
総
合
計
画
審

議
会
の
会
長
と
い
う
大
役
を
さ
せ

て
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
委
員
に

は
さ
ま
ざ
ま
な
分
野
を
代
表
す
る

　

人
の
市
民
が
選
任
さ
れ
て
い
ま

��す
。
単
に
市
が
作
っ
た
計
画
を
審

議
す
る
だ
け
で
は
な
く
、
そ
れ
ぞ

れ
の
立
場
か
ら
意
見
を
述
べ
る
形

で
進
め
て
い
ま
す
。
ま
だ
途
中
の

段
階
で
す
が
、
総
合
計
画
は
い
か

に
市
民
が
分
り
や
す
く
、
そ
し
て

参
加
で
き
る
も
の
に
す
る
か
が
大

き
な
テ
ー
マ
で
す
。

真庭市総合計画審議会
会長

大   月
おお つき

    隆 行   さん（西原）
たか ゆき
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総
合
計
画
は
、
行
政
だ
け
で
な
く
、
市
民
の
皆
さ
ん
も
一
緒
に
な

っ
て
行
動
し
て
い
く
た
め
の
計
画
で
す
。
こ
れ
ま
で
も
、
も
の
が
た

り
会
議
や
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
を
通
じ
て
意
見
を
伺
っ
て
き
ま
し
た

が
、
さ
ら
に
広
く
意
見
を
募
集
し
、
計
画
に
反
映
さ
せ
て
い
き
た
い

と
考
え
て
い
ま
す
。
積
極
的
な
意
見
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

■
公
表
資
料

　

「
真
庭
市
総
合
計
画
（
案
）」、「
山
中
八
咲
」、「
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
」

※
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
こ
れ
ま
で
の
検
討
経
過
と
資
料
を
公
表
し
て
い
ま
す
。

■
入
手
方
法

　

①
真
庭
市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
か
ら
ダ
ウ
ン
ロ
ー
ド

　

②
総
合
政
策
課
お
よ
び
振
興
局
、
各
支
局
で
配
布

■
意
見
の
募
集
期
間

　
�

月
上
旬
か
ら
の
�
カ
月
間
を
予
定

��
※
決
定
次
第
、
告
知
放
送
な
ど
で
お
伝
え
し
ま
す
。　
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計画の新し い考え方
 「 真庭ラ イ フ スタ イ ル 」
               　　   　 多彩な真庭の豊かな生活

　総合計画では、真庭市民の暮らしに焦点を当てており、真庭市民の
暮らし方＝真庭ライフスタイルを提案しています。
　「真庭ライフスタイル」とは、それぞれの市民が、時代や環境に合
わせて、地域の資源の中から「真庭市で生きる価値」を見つけ、自分
の手で作り上げていく「生き方」、誇りをもって生きていく「考え方」、
互いを尊重した「暮らし方」です。そしてそれは、今の市民の生活に
既にあるものなのです。
　真庭市にとって一番大切なものは、市民一人一人の生活です。安心
して安全に暮らせるまちで、自分や家族を大切に思い、自分にあった
生活を市民が実現していることです。私たちは、��年後の真庭市に住
む人たちの生活を今より豊かなものにしていかなければなりません。


